Auzers s'investit contre la fracture numérique

Force est de constater que l'exode rural touche particulièrement la commune d'Auzers, un couple de néo-auzérois a eu l'idée de lancer un site internet pour la population.



Les membres de Oser Auzers ont lancé officiellement le site oser-auzers.fr le 4 mars à Auzers.

a création de notre association Oser Auzers est partie d'un constat simple qui est celui de l'hyper-ruralité", expose Aimé Randrian, président de l'association. Créée en novembre 2014, l'association s'attache à promouvoir le développement économique local, fédérer les populations et protéger son environnement. Découlant d'un principe de réalité qui de la mondialisation a généré une hyperruralité, Oser Auzers cherche avant tout à rassembler afin de lutter contre la désertification rurale. "Nous avons aujourd'hui un double objectif qui est avant tout de rester visible et audible!"

Pour répondre à cette problématique, l'association offre un outil numérique complet aux Auzérois, mais aussi à tous ceux qui souhaitent découvrir ce territoire. "Nous avons créé un site internet qui est d'abord conçu comme un outil d'information pour tous les résidents auzérois et les amis d'Auzers, puis comme un élément d'attractivité pour les visiteurs, les potentiels touristes, investisseurs, etc." Marie-Hélène Juillard, secrétaire de l'association, explique son fonctionnement: "C'est un outil de mis en œuvre au service de la stratégie

de l'association." Réalisé grâce à un partenariat technique avec la fondation Orange, le site sera maintenu par Patricia Garnier, trésorière de l'association, formée spécialement par un technicien d'Orange solidarité numérique.

Une vitrine pour la commune

À l'intérieur du site, un fourmillement d'informations promet une utilisation complète. Agenda de la commune ouvert à toutes les associations, référencement des artisans, commerçants, etc., mais également promenades guidées; le site regorge de petites pépites. Agréable à consulter, visible sur smartphones et largement illustré, oserauzers.fr remplit sa mission: attirer le chaland. Par ailleurs, il se veut pédagogique et ludique, offrant des rubriques sur la faune et la flore locale, mais également sur des informations culturelles et patrimoniales.

"Notre souhait, c'est que les Auzérois s'approprient cet outil, même si on sait que cela va prendre du temps", précise Aimé Randrian. Sa compagne, Marie-Hélène Juillard, insiste sur l'ouverture. "On n'est pas dans une stratégie de repli, mais dans l'ouverture pour aller du local au

UNE ANIMATION DES CET ÉTÉ

La vitalité culturelle est au centre des priorités de l'association Oser Auzers. Ainsi, une première exposition se déroulera du 14 juillet au 31 août 2015 au Château d'Auzers. François Espinasse, peintre et sculpteur et Marie-Laure Boivin Dessert, peintre, sculpteur mais également dessinatrice et graveuse seront les deux premiers invités. Les deux artistes bénéficieront de l'écrin d'une chambre du château afin d'exposer leurs œuvres au public.

global." Sous l'œil du milan, logo de l'association, ce petit groupe de convaincus prône l'échange et la découverte. Ainsi, les savoirfaire, l'artisanat et l'agriculture obtiennent une place de choix dans le site. Les artisans peuvent y déposer des photographies de leurs réalisations et utiliser finalement cette interface comme une vitrine pour leur activité. "Auzers est au centre d'un losange (Bort-les-Orgues, Mau-Riom-ès-Montagnes, Salers) utile pour développer l'attractivité", explique Marie-Hélène. Fort de son château, Auzers est ici mis en valeur.

S. AYMARD/APAP